

## Bilan de l'Appel À Projets Poc In Labs de l'université Paris-Saclay – mars 2020

### Contribution du LaSIPS

L'appel à projet Poc in labs de l'Université Paris-Saclay vise à soutenir l'émergence de projets innovants à dimension entrepreneuriale.

L'objectif de Poc in labs est de développer la preuve de concept du projet, de produire une étude du potentiel économique et juridique, une stratégie de valorisation, et de proposer une équipe pour la maturation et le développement du projet.

L'appel à projets Poc in labs vise également à sensibiliser les porteurs de projet au design dans le cadre d'un accompagnement par le Design Spot, et à la création d'entreprise, dans le cadre d'une formation proposée par IncubAlliance.

En 2020, l'Université Paris-Saclay a sélectionné 12 projets ambitieux ayant des applications innovantes dans les domaines de la santé, de l'agroalimentaire, de l'environnement, de l'ingénierie, et des technologies de l'information et de la communication.

Le Labex LaSIPS a contribué au financement d'un projet de son périmètre :

<i><b>Sigle du Projet</b></i>	<i><b>Porteur (Unité de recherche)</b></i>	<i><b>Montant du financement accordé</b></i>
VPOp	Ch. Tournier (LURPA)	45 k€

Un second projet dans le périmètre du LaSIPS a également été sélectionné financé sur fonds Idex :

<i><b>Sigle du Projet</b></i>	<i><b>Porteur (Unité de recherche)</b></i>	<i><b>Montant du financement accordé</b></i>
Val2Op	J.-M. Nicaud (MICALIS)	60 k€

Le Comité de Pilotage tient à féliciter les porteurs de projet.

Pour le Comité de Pilotage,



Pierre-Alain BOUCARD



Elie Lefeuvre



Cristina Porlon